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В статье анализируется место страхового права в системе российского права и обосновывается, что страховое пра-
во является комплексным межотраслевым институтом, объединяющим нормы частного и публичного (финансового) 
права. Страховое публичное право входит в состав формирующейся подотрасли финансового права — публичного пра-
ва финансового рынка. К сфере финансово-правового регулирования страхования относятся регулятивные и охрани-
тельные правоотношения, связанные с установлением основ страхового рынка и осуществлением страхового надзора. 
Кроме того, отношения, возникающие в отдельных видах страхования в силу их публичной значимости, также регулиру-
ются нормами финансового права.
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The article analyzes the place of Insurance Law in the system of Russian Law and proves that Insurance Law is a complex 
intersectoral institution combining the norms of private and public (Financial) Law. Insurance Public Law is part of an emerging 
sub-branch of Financial Law — Public Law of the Financial market. The sphere of fi nancial and legal regulation of insurance 
includes regulatory and protective legal relations related to the establishment of the foundations of the insurance market and 
the implementation of insurance supervision. In addition, the relations arising in certain types of insurance due to their public 
signifi cance are also regulated by the rules of Financial Law.
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